

## LA PATRONA | LA IMPLACABLE

- Pa'delante de la mano, Sheinbaum y Delfina
- Garantiza CS beneficios directos al Edomex
- "Alito" Moreno haciendo nuevamente "el oso"
- Innegable el hoy es: ¡tiempo de las mujeres!
- ¡Puff!, finalmente se recupera bien el Cutzamala

... La gobernadora Delfina Gómez aseguró que el Estado de México trabajará de la mano con la primera mujer presidenta de México, Claudia Sheinbaum, para impulsar una agenda progresista que dé solución a las demandas de las zonas metropolitanas, "volviendo al corredor Estado de México-Ciudad de México, en un centro de prosperidad, bienestar, innovación, igualdad y justicia social que ilumine al centro país y a todo México"...

... Gómez Álvarez deseó así, éxito a la doctora Sheinbaum, a quien le reiteró el respaldo de los más de 5 millones 100 mil mexiquenses que depositaron su confianza en ella...

... La mandataria mexiquense ha expresado en diferentes ocasiones que "es tiempo de mujeres"; por ello, reiteró que, trabajando juntas y escuchando a la gente, se fortalecerán las políticas públicas para lograr el bienestar de los mexiquenses y mexicanos, honrando el legado que deja el ex presidente Andrés Manuel López Obrador...

... La maestra texcocana posteó en todo momento, en sus redes sociales, el mensaje que ofreció la nueva Presidenta de México, en donde ponderó que ayer se vivió "un hecho histórico, que inicia en el Gobierno federal, la doctora Sheinbaum, la primera mujer en ocupar la Presidencia de México... Hay motivos para seguir por la ruta de una vida digna y de paz para todas y todos los mexiquenses y mexicanos... El Gobierno del Estado de México contribuirá a la construcción del Segundo Piso de la Cuarta Transformación", escribió Gómez Álvarez...

... Pues tenemos que, de la lectura de los 100 compromisos que se echó a cuestras la mandataria federal, resulta que, obras que no fueron concluidas de la ahora pasada administración, está la posibilidad de ampliar el Tren Interurbano, a 23 kilómetros más de lo que ya se cuenta, lo que conectar á más de manera directa a la Ciudad de México con el Aeropuerto Internacional "Felipe Ángeles", el AIFA...

... Cabe recordar que el ramal fue proyectado para construirse en un año, pero desde el 2023 la fecha se fue aplazando por diversas inconformidades sociales...

... Por ello, ahora, dicho pendiente podría ser una de las primeras entregas de la primera presidenta de México, Claudia Sheinbaum, en lo que ha sido una de las obras emblemas de la 4T...

... Pero la cosa, no quedará ahí... Además, la propuesta de gobierno contempla también la construcción de otro ramal del Suburbano, que partiría del AIFA, para llegar a Pachuca Hidalgo, según lo escuchamos durante la toma de protesta de Sheinbaum...

... Obvio decirlo pero, amén de la disposición del gobierno estatal, para realizar la magna obra, se reconoce y se pondera la participación de los elementos del Ejército mexicano, no solo de sus soldados sin de sus profesionales ingenieros...

... La "oposición" en San Lázaro, si es que así se le puede llamar a un grupuscúlo de diputados ajenos al partido en el poder, pasó desapercibida...

... Por ahí, apenas les dedicaron unas líneas de opinión, pero siempre mostrando el sometimiento, pues bien dice el dicho que, "cuando no puedas con el enemigo, únete!"...

... El tal "Alito", Alejandro Moreno, quien ya no es dirigente nacional del PRI, se atrevió a decir, que el PRI quiere dialogar y expresar sus preocupaciones, porque hay quienes sienten incertidumbre, sospechas y preocupaciones de la gente...

... Con qué calidad moral se atreve a señalar, que el PRI opina, si ya nadie, ni militantes ni simpatizantes, lo pueden apoyar, porque siempre estuvo en contra de los principios básicos de su partido...

... Mostró su cinismo de político fuera de contexto, al señalar que hoy en día debe haber unidad, pero que no debe ser simulada, por lo que llamó a rectificar errores...

... Y fue más allá: "Hacemos un llamado y convocamos al nuevo gobierno, a que la ruta a seguir contenga las rectificaciones necesarias ante un modelo presidencial agotado"...

... Y agregó: "nosotros somos críticos de los errores en los que incurrimos en el pasado (¡perdón!), aunque hayamos sido gobierno, pero también somos críticos de muchas de las políticas que se han instrumentado y que ahora exhiben sus contradicciones y sus grandes limitaciones"...

... Si acaso los morenistas, pevemistas y petistas leen estas declaraciones, solo les motivaría a risa, y a pensar que, por eso, el Partido Revolucionario Institucional, está en decadencia...

... Al menos desde hoy, y hasta en los próximos seis años, si no es que más, seguirá siendo tiempo de las mujeres...

... Resulta que, desde ayer empezó a operar el nuevo Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), el cual, por primera vez, estará integrado sólo por mujeres, luego de la elección de tres nuevas integrantes para los siguientes siete años...

... Ellas, sí mujeres todas, se comprometieron a hacer de este órgano, ¡el mejor del país!, además de anteponer la legalidad y los principios electorales, al frente de cada decisión, pero, sobre todo, a engrandecer estos momentos históricos, donde los partidos políticos reconocieron que es tiempo de mujeres, y de reconocer su aporte a la vida democrática de la entidad...

... Con esto, y otras cosas más, ¿se estará haciendo penas justicia en varios ámbitos a las mujeres?, surgió ahí la pregunta...

... La respuesta, ahí mismo: Aquí la convocatoria no obedeció para que se excluyera a los hombres, sino que llegaron por su capacidad y profesionalismo a quienes fueron seleccionadas...

... Así quedó claro que, en esta nueva etapa, las mujeres aportarán a la democracia, en el único colegiado local del país, que será integrado por sólo damas profesionales...

... Es más, se estableció que este grupo colegiado podría estar disponible, en dado caso para que sean requeridas en la elección de magistraturas y titulares de juzgados... ¡Cómo la ven!...

... Finalmente, una de las preocupaciones más ingentes de la población mexiquense y de algunas partes de la CDMX, el agua, parece ser menos hoy en día, ya que la CONAGUA (Comisión Nacional del Agua) acaba de anunciar que el Sistema Cutzamala se ha recuperado de manera importante, para poder surtir del vital líquido al Valle de México y Zona Metropolitana de la capital del país...

... Autoridades de dicha dependencia federal, aseguran que de junio a la fecha las presas que surten de agua al Sistema Cutzamala se han recuperado 245.31 millones de metros cúbicos de agua...

... Esto se refleja en el incremento en el nivel promedio de las tres presas de almacenamiento del Sistema Cutzamala (El Bosque, Valle de Bravo y Villa Victoria), que suministra 25 por ciento, del consumo del Valle de México, ya que, en las dos semanas más recientes, el aumento fue de 8.1 por ciento, debido a que pasó del 49.3 por ciento observado el 9 de septiembre al 57.4 por ciento...

... No obstante esta buena noticia, la CONAGUA hizo un llamado, en general, para que en las municipalidades se realice una adecuada disposición de la basura, y a dejar de arrojarla intencionalmente a los cuerpos de agua, debido a que obstruye la adecuada operación del sistema de desagüe, generando riesgos de encharcamientos e inundaciones...